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CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE
ATA N'O0A2018

REUNÉO ORüNÁRIA DO CMS
27 DE FEVEREIRO DE 2018

Reuniáo ordinária do Conselho Municipal de Saúde de Jateí, realizada aos vinte

e sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às quatorze horas,

na sala de reunióes da Secretaria Municipal de Saúde de Jatei/MS, onde

reuniram-se os seguintes membros conselheiros: Helena Carvalho Monteiro,

Moacir Flôr e Silva, Maria Aparecida Ramos Gomes, Roberti Lyus da Silva Dias,

Gilmar JoÍge de Souza, Cleide Aparecida Bento de Jesus e o presidente deste

conselho senhor Wesley Alexandre de Souza Dumont, para discutir, aprovar, a

seguinte pauta: A) - Aprovação da Prestação de Conta do mês de Janeiro de

2018 do Hospital e Maternidade Novo Horizonte do Sul, item p) - Aprovação da

PÍestaÇáo de Conta do mês de Janeiro de 2018 Associaçáo de Proteçáo e

Assistência das Máes e Crianças Jateienses, item Q) - Cedência de

equipamentos a órgáos prestadores de serviços da Secretaria Municipal de

Saúde, e item D) - Divulgaçáo das Atividades do Conselho Municipal de Saúde

com a comunidade. Verificando o número legal de membros aptos a votar

conforme o Íegimento interno, o presidente deste conselho senhor Wesley

Alexandre de Souza Dumont, declarou aberta a presente reuniáo e passou a

palavra a secretária deste conselho da continuidade, realizar a leitura da ata do

mês anterior, colocada em votaçâo, aprovada por todos, após aprovada.

lniciando a pauta do dia, apresentou as prestaçóes de contas do mês de janeiro

de 2018 do Hospital e Maternidade de Novo Horizonte do Sul e Associaçáo de

ProteÇáo e Assistência as Máes e Crianças Jateienses, apresentado, discutido,

colocado em votaçáo e aprovado. Próxima pauta referente aos equipamentos

doado pela Secretaria do Estado de Saúde sobre emendas par,amentar 01 (um)

ar condicionado split, potência de 24.000 BTUs, (vinte quatro mil), 02 (duas)

impressoras, 15 (quinze) assento para o laboratório clínico, lembrando-se que

na época da inauguraçáo o município arcou com todas as despesas e mobiliou

com equipamentos necessários para melhor atender os servidores, prestando

um serviço de qualidade, possa atender melhor a populaçáo, desta Íorma, houve

uma certa necessidade de atender determinado setores que estava precisando

com uma certa urgência dos equipamentos, todavia, dá prioridade portanto, há

necessidade da autorizaçáo do conselho, no caso, atenderá Academia do ldoso
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na recepçáo com o aparelho de ar condicionado split, 01(uma) impressora será

disponibilizada para a Sala de Agendamento de Usuários do SUS, exames e

cirurgias complementares de média e alta complexidade, atendendo assim, a

demanda dos pacientes, 01 (uma) impressora atenderá o Laboratório Clínico,15

(quinze) cadeiras de assento atenderá a Clínica Multidisciplinar, apresentado a

solicitaçáo, discutido, colocado em votaçáo e aprovado. Dando continuidade

divulgaçáo das atividades do conselho para a comunidade o presidente senhor

Wesley Alexandre de Souza Dumont apresentou um documento contendo

alguns itens solicitado a este conselho que sela anexa nessa ata, e dentre este

à criaçáo de uma página na internet para expor os serviços prestados pelo

Conselho Municipal de Saúde à populaçáo jateiense, na oportunidade o

conselheiro Roberti Lyus da Silva Dias, solicitou que no ato das publicaçóes

somente uma pessoa deveria ser responsável para evitar possíveis fakes oculte

sua imagem e venha denigrir proÍissionais ou serviços prestados sobre êstá

gestáo administrativa, quando se refere-se em rede social podê abranger o lado

positivo, atos, palavras, caráter ou pode refletir ao contrário. O presidente senhor

Wesley Alexandre Dumont deixou a palavra livre para alguns conselheiros queira

acrescentar mais alguma solicitaçáo, usou a palavra o conselheiro senhor Gilmar

Jorge de Souza solicitou a possibilidade do secretário de saúde o senhor

Eduardo Diniz Callegari à ocasiáo, o Íornecimento de um telefone móvel

disponível aos serviços dos conselheiros, aproveitando a palavra solicitou ao

píesidente senhor Wesley Alexandre dê Souza Dumont uma justiÍicativa dos

conselheiros ausente que representa a sociedade. O presidente senhor Wesley

Alexandre de Souza Dumont solicitou que oficializasse aos órgáos competente

um parecer ou encaminhasse outros nomes indicado por esses órgáos.

Expedisse por of ício ao secretário municipal de saúde, senhor Eduardo Diniz

Callegari para ciência sobre questáo dos atendimentos médicos nos dias de

plantóes todas as quartâs e quintas-feiras, o Hospital Santa Catarina encontra-

se sem médico, no perÍodo matutino e vespertino, a entidade náo possui repasse

suÍiciente para honrar as dívidas mensais e ainda aumentar os valores dos

plantóes, pelo valor atual, náo desperta interesse dos profissionais médicos.
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Ainda sobre a palavra livre o conselheiro senhor Roberti Lyus da Silva Dias

apresentou o resultado através das visitas domiciliares realizadas pelo

conselheiros e comissáo, Íoram feitas 11 (onze) visitas, algumas questóes

levantadas sobre o atendimento reÍerente a saúde, as reclamações foram

repassadas ao secretário municipal de saúde o senhor Eduardo Diniz Callegari

para as devidas soluçóes. VeriÍicando que náo havia mais nada a ser tratado

nesta reuniáo o presidente do conselho senhor Wesley Alexandre de Souza

Dumont declarou encerrada a presente reuniáo e eu Alessandra Michele de

Souza secretária executiva deste conselho lavrei a presente ata que após lida e

achada conforme, vai assinada po r todos os presentes, conforme segue:

Helena Carvalho Monteiro

Moacir Flôr e Silva

Roberti Lyu s da Silva Dias

Maria Aparecida Ramos G

Gilmar Jorge de Souza

Wesley Alexandre de Souza Du m ont

Cleide Aparecida Bento Jesus .Qfu-o[r- C.r:ás Ol.G & 4^*-
ÍJ



Dirrurlgação das atiüdades do
conselho para a comunidade

A divulgação das atividades realizadas pelo conselho e de seus objetivos faz com
que a comunidade local entenda a importância do seu trabalho e o valorize. O poio

da comunidade é fundamental para o amadurecimento do conselho de saúde.

Quando o conselho divulga suas açóes para a comunidade, ele exerce um

importante papel, conscientiza a população da importância do controle social.

Conscientizadas, essas pessoas poderão ser os Íuluros membros do conselho.

Formas de Divulgação:

. Desenvolvendo uma página uma logomarca que será usada em todo o

material do conselho.

. Criando página na internet (facebook).

r Produzir camisetas e crachás para a identificação dos conselheiros.

o Fixando cartazes sobre o conselho em local importantes como hospitais

postos de saúde, farmácias, supermercados, lojas, etc;

o Distribuindofolders.

o Visitando moradores.

. Usando como parceiros os agentes de saúde e os profissionais do Programa

de Saúde na Família.

§aúde de Jateí

r §QÍírpr8;

onselho Municipal

0 importante é que as pessoas saibam que os problemas e as soluções da saúde

devem ser levados para o conselho, pois pode ajudar os gestores a melhorar o sus.

n



RELATÓRIO DAS ATIVIDADES
REALIZADAS PELO SUS NOS MESES DE

OUTUBRO DE 2OI7 ADEZEMBRO DE
2017

DIVULGAÇOES ATRÂ\'ES DE FOLDER

- DOAÇÃO DE ORGÁOS

- DOAÇÁO DE MEDULA ÓSSEA

- DEZ PASSOS DA ALIMENTAÇÁO MATERNA

- ORIENTAÇÃO PARA AS PARTURIENTES - VACINAS, TESTE DO

PEZINHO E ORELHA NA UNIDADE DE SAUDE

JATEÍ.MS 26 DE FEVEREIRO DE 2018.
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